

28 millions d'excédent aux comptes 2021, nous avons proposé un geste de CHF 200.- pour tous les communiens

Notre groupe a proposé au Conseil municipal de verser 200 francs par habitant résidant sur la commune au 1^{er} janvier 2021. Cette proposition a été très largement refusée par les autres membres de l'hémicycle municipal. Pour un couple avec 3 enfants, cela aurait représenté 1'000 francs.

Alors que de nombreux partis cantonaux, fédéraux lancent des propositions pour atténuer les effets de l'inflation, avec des critères plus ou moins compliqués, générant une gestion administrative lourde, notre solution avait l'avantage d'une solution simple et rapide à mettre en œuvre. Dommage. On peut comprendre le reproche de l'arrosage (même aux riches !). Et pourquoi ne pas manifester à ces derniers un geste de remerciements pour les impôts versés ? Nous pensons que cela aurait été apprécié, libre à eux de bénéficier ou pas de ce cadeau.

Les élu.e.s du PDC-Le Centre de PLO